

今年も七夕が

やっぴきまじったー!

今年も『七夕』がやってきました! 第一ホームでは毎年、室内にて『笹』を準備し、子どもたちに書いてもらった短冊を飾っています。

4日(木)の帰りの会での出来事。『今年の七夕は日曜日(7日)になるから、それまでに短冊に願いを書いて準備していこう!』と中野指導員。

さっそく、それぞれが『願い事』を書いていくことに…!

『私は地震・災害が起きませんように…』と書いたよ!』と指導員に教えてくれたのは中野いちかちゃん(3年)。「マンガ家になりますように…!』と2年生の田村みおちゃん・竹中みあちゃん(2人)。

また『1つじゃなくて…結構あるんよな!』とたくさんさんの願い事を書いていたのは小山のぶあき君(5年)。

その他も『世界が平和になれますように…!』『プールで長い距離を泳げるようになりたい!』など…たくさんさんのメンバーが自分の願い事を書いてくれました!

今年もみんなの『お願い』が叶いますように…☆

七夕飾りにつきましては来週から飾る予定なので、お迎えに来られた際は、ぜひご覧ください!

「カップス」ブーム

到来の予感…!

最近、室内で『カップス』という遊びで盛り上がっているのは3年生女子メンバー。

※カップスとは、テーブルの上でプラスチックカップを使い、歌いながら、カップ・机を叩いたり、クラップ(拍手)を組み合わせてリズムを作る遊びです。

この日『4拍子の音楽ないく?』『音楽の授業でやったんだく!』と遊びを始めたのは3年生の小田ほのかちゃん・重安あやちゃん・篠原かなみちゃん(3人)。

遊びの中で『ここ…どうだったけ?』とお互いにやりとりしながら遊びを進め、それぞれ自分たちの好きなように歌詞を変え、工夫して遊ぶ姿が印象的でした!

また、盛り上がっているメンバーを見て『やってみたい!』と挑戦していたのは1年生の田中さわちゃん・阪倉あかりちゃん、江原こたろう君(2年)の3人。

すると初挑戦のメンバーに対し、分かりやすいように…とサポートしてくれた3年生メンバー。

その後『できるようになった!』と1・2年生メンバーもマスターすることができていました!

これから『カップス』ブーム、到来の予感です…!

掃除機かけるから

貸ごてー!

18時20分頃、1階で『掃除機かけるから貸して!』と指導員に声をかけてきたのは仁木しゅんすけ君(3年)。

『いいの?』と指導員が聞くと『この前もしたし、いいよ!』と答えてくれました。掃除機をコンセントにさすと、さっそく口ツカいの周りに掃除機をかけていきます。

『これはちよっと吸えないなあ…』と呟くしゅんすけ君に『吸えないゴミは拾うからドン』かけていいよ!』と指導員。

しゅんすけ君のおかげで1階の床がキレイになりました! ありがとうっ!

「傘、ぶつかったら

危ないから…!」

1日(月)の出来事。この日は雨が降っていたため、傘をさしながら下校していた1年生メンバー。そのため、どうしても歩きづらくなってしまう、ぶつかりそうになってしまう場面が…。

すると『傘、ぶつかったら危ないから…前見て歩いてよ!』と全体に声をかけてくれたのは柿木ゆうのすけ君。

その後、無事に下校することができ、ゆうのすけ君の声かけに頼もしく感じた指導員でした。

室内遊びの様子



ラキューで作品を
作ったよ！

マンガを制作中の
高学年メンバー！



七夕の様子☆彡

記事でも紹介した「七夕」の様子を写真でご覧ください！



ぱるノート紹介

今日は、ひさしぶりにこうえんにいきました。おやつはアイスと しおのせんべいと ほーむパイでした。おいしかったです。

1年 高取 まひろ

⇒公園では何をしてあそんだのかな～？この日のおやつメニューをぱるノートに書いていたまひろちゃんでした！

今日、公園でドッジをした。前まで雨ふってたりしてたけど、今日ひさしぶりにできた。このあと室ドッジしたらみずきとけんだまをする。飛行機と空中ブランコのこの2つのわざをがんばりたい。

4年 田中 あきと

⇒夏休みにはけん玉大会もあるので頑張ってください！

今日は、ちょうひさしぶりに（3年ぶり）ぐらいにドッチをしました。ひで、たくみ、いくま、なおにいとやりました。

5年 小山 のぶあき

⇒3年ぶりにドッジボールで遊んだ様子ののぶあき君。これからもどんどんチャレンジしてほしいです！

探しています！

・ポロシャツ 140サイズ（名前記載アリ）
大海ゆうすけ君（5年）のポロシャツを探しています。

※150サイズ（無記名）のものと入れ替わっている可能性が高いため…お家で今一度、ご確認のほどよろしくお願い致します！

お知らせ

●先日、6月分の保育料請求書を配付しています。ご確認の上、20日（土）までにお振込みをお願いいたします。

また、振り込みが遅れる場合は指導員まで必ずお知らせくださいよう、お願いいたします。

●最近、「プールバック」の忘れ物が多く見られています。指導員からも声をかけていますが、お迎えの際にお子様と一緒に荷物の確認をしていただくと助かります。どうぞよろしくお願いいたします。